

自立貢献 学 恕 錬 の宮内中学校です。

皆さん、夏休みは充実していましたか？

1 学期の終業式に

「42日間をどのように過ごすか？

根をしっかりと張れるのか？

それとも怠けて2学期以降、つらい思いをするのか？

それは皆さんの心の持ちよう一つです。」

と話をしました。

どうでしょう。 計画的に過ごせましたか？

1 学期のまとめの勉強等、自主学習でしっかりと復習ができた人と、さぼってしまった人では差が大きくなります。

夏休み中にできなかった人は、これからでもいいですから是非、頑張ってください。

今日は3つの話をします。

1つ目は、9月8日から計画をしていた3年生修学旅行の中止についてです。

8月20日及び24日に保護者あて配信メールにて連絡をしていますが、改めて皆さんに話すべき内容だと判断しました。

緊急事態宣言が埼玉県並びに京都府に出されていること。埼玉県及び北本市も陽性者数が増加していること。感染防止を徹底しても、修学旅行中の皆さんの健康・安全を守ることが困難な状況であること。

等の理由から、修学旅行の中止を決定いたしました。

皆さんが今まで事前学習を進めてきたことは3年生の先生方から聞いています。

生活の決まり・持ち物・名所や修学のポイントをまとめたり、掲示物の作成・グループ行動の計画を立てている事。中学校生活で大きな行事の一つであること。

それらのことを全て分かったうえでの決断でした。

非常に残念ですが、受け止めて、そして受け入れていただきたいと思います。

2つ目は部活動についてです。

部活動では多くの部が3年生が引退をし、1，2年生にバトンが渡されました。

3年生の皆さん。お疲れさまでした。  
皆さんが一生懸命に取り組む姿は、1，2年生に継承されて、益々素晴らしい活動になる事と思います。  
これからの1，2年生に期待しましょう。

1，2年生の皆さん、3年生のように一生懸命に頑張って素晴らしい活動にしてください。

3つ目は、すでに浸透しつつある「新しい生活様式」です。

1学期の最後の様子を見ると、少し対応が緩んでいる人がいたようです。

登下校は、密にならないようにしていますか？  
じゃれあったり、くっついたりして歩いている人がいました。

毎日の検温はしていますか？

手洗い・手指消毒はしっかりやっていますか？

新型コロナウイルスは完全に無くなることはないそうです。目に見えません。世界では多くの死者も出ています。10歳以下の子供にも感染者が増えてきました。

この後、担任の先生からお話がありますが、9月10日までは短縮日課です。部活動も12日まではできません。本当に緊急事態だという認識を持ちましょう。

命を守る事ですから、一人一人が気を引き締めて生活をしてください。

最後に、8月7日の立秋（りっしゅう）も過ぎて、暦の上では「秋」ですが、まだまだ残暑が厳しい日があると思います。熱中症にも十分に注意しながら2学期を頑張りましょう。

(1190文字 約4分)